

De la fourrure véritable ou synthétique?

La fourrure véritable est souvent tondue et teinte pour les exigences de la mode, si bien qu'elle ne peut quasiment pas être distinguée d'une fourrure synthétique. Voici quelques astuces pour reconnaître si une fourrure est véritable ou synthétique.

Test du cuir: la fourrure véritable est produite et élaborée avec sa peau. Écartez prudemment les poils. Vous pourrez ainsi constater s'ils ont été appliqués à un tissu ou s'ils reposent sur le cuir de l'animal.



Test du duvet: écartez quelque peu les poils supérieurs de la fourrure et observez ce qui se trouve au-dessous. Si la fourrure est longue ou non tondue, on reconnaît parfois le duvet sous-jacent, quand elle est véritable. Il s'agit de poils très fins, densément implantés et moelleux.



Test du vent: la fourrure véritable bouge souvent à la moindre brise. Soufflez tout légèrement sur la toison et observez si les poils s'agitent. Si oui, vous avez très probablement une fourrure véritable devant vous.

Test de l'odeur: vous pouvez distinguer la fourrure véritable de la synthétique en brûlant quelques poils. S'il s'en dégage une odeur de matière plastique brûlée et si les poils fondent en se rapetissant dans de petites boules dures, il s'agit d'une fourrure synthétique. Par contre, si les poils se détruisent et qu'on sent une odeur de cheveux ou de poils brûlés, il s'agit d'une fourrure véritable.

PROTECTION SUISSE DES ANIMAUX PSA

Plus d'infos sur www.protection-animaux.com/fourrure

